

**Zusammenstellung
der eingegangenen Anfragen für die
Fragestunde der Kreistagssitzung
am 13. Dezember 2017
- TOP 9 -**

Anfrage von Herrn Tobias Kammler vom 06.12.2017

„Betr.: Reinigung von Schulsporthallen

Im Kreistag wurde bereits die Reinigung von Schulgebäuden thematisiert. So hieß es in einer Kreistagssitzung, daß u.a. aufgrund gesundheitlicher Risiken durch aufgewirbelten Staub in Schulgebäuden nicht mehr gekehrt werden darf, sondern dies mit einem Staubsauger erledigt werden müsse. In Schulsporthallen dürfte dies analog gehandhabt werden. Dem Unterzeichner ist jedoch besonders in der Schulsporthalle Dermbach aufgefallen, daß dort seit Monaten weder Staub gesaugt noch ordentlich gereinigt wurde. So ist insbesondere der Eingangsbereich verreckt, auf dem inneren „Vordach“ (über der Eingangstür) liegt eine zentimeterdicke Staub- und Schmutzschicht. Auf der Empore sind unzählige große Staubklumpen vorzufinden, auf den Fensterbänken der Brüstung ist eine millimeterdicke Staubschicht, was auf eine monatelange fehlende Reinigung hinweist. Auch an anderen Stellen im Gebäude kann man erkennen, daß dort entweder nicht oder nur unzureichend gereinigt wird.

Ich frage daher den Landrat:

1. Wie bewertet der Landrat derartige Mißstände, insbesondere vor dem Hintergrund des Gesundheitsschutzes der Kinder?
2. Nach welchen Vorgaben und in welchen Intervallen müssen die Schulsporthallen gereinigt werden?
3. Wer ist für die Reinigung der Schulsporthallen im Wartburgkreis zuständig (bitte Firmen / Dienstleister einzeln auflisten, wenn möglich schriftlich)?
4. Sind o.g. Mißstände auch aus anderen Schulsporthallen bekannt und wie wird diesen begegnet?“